



2025-2026年度
会長テーマ

三次ロータリークラブ会報

題字 常光 英子

～豊かで寛ぎのある時間を味わう倶楽部に～

会長 佐藤明寛 幹事 灘岡直隆

例会 ■ 木曜日 / 12:30~13:30 会場 ■ 三次商工会議所2F 事務局 ■ 三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580 E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL:http://miyoshi-rc.org/

国際ロータリー会長 フランчесコ・アレツォ

国際ロータリー第2710地区 ガバナー 土肥 慎二郎 (東広島 21)

UNITE
FOR
GOOD

よいことのために
手を取りあおう

イタリア・ラガーザ
(ラガーザ RC)



Enjoy Rotary ~思いやりと奉仕の心で~

各クラブで達成すべき主な目標

- ロータリーをもっと知って、楽しむ
- 行動計画に基づいた会員増強
- ロータリー財団への支援
- 米山記念奨学会への支援
- ロータリークラブ・セントラル「3か年計画の目標と達成度」の入り



2025年8月21日

第2832回例会

本日のプログラム

クラブ協議会「グループ12上田AG訪問」

次回例会日/会場

8月28日(木) 12:30~/三次商工会議所(ハイブリッド形式)

次回プログラム予告

会員増強部会担当例会

2025年8月7日例会記録-第2831回-

8月21日発行: 第5号



会長挨拶: 佐藤明寛

みなさん、こんにちは。

本日は昨年もお越しいただきました「みよし未来環境会議」のパワーアップした2代目サステナアンバサダーの皆さんをお迎えし、活動報告や成果報告を発表していただきます。私も以前アンバサダーの皆さんの活動報告を聞きました。地球温暖化が叫ばれながらもどこか人ごとのように思っている我々に、強烈なメッセージをくれる彼ら本気のエネルギーを、ロータリーの皆さんに感じていただければと思います。

世界の大国であるアメリカは、再びパリ協定から離脱し化石燃料の促進に舵を切りました。毎年記録更新する日本の最高気温、線状降水帯による局所的な集中豪雨による災害などは、何かゆっくりとした地球規模の環境変化に気付かないでいる私たちに、警鐘を鳴らしている地球の悲鳴のように思えてきます。

四季の移ろいを感じ、豊かな自然からの恩恵を次世代に繋げて行く為の努力を、未来に生きる若い彼らに頼ってしまうのは、あまりにも無責任な気がします。とても重要で早急に取り組まなければならない世界規模の課題を、自分事としてとらえている彼らに敬意を表します。

さて、先月29日、第1回ガバナーノミニー幹部会が開かれました。出席してきましたので、ご報告しておきます。議事はガバナー年度の基本方針、テーマ、スローガンについて、小根森ガバナーノミニーの思いを発表されました。その後、地区大会の基本構想、現在の状況が報告され、ガバナーノミニーが希望される基調講演、記念講演の講演者が示されました。自由意見を発言する形態での会議でしたので、忌憚りの無い意見が多く出ていました。

次回は8月20日(水)に地区大会委員会会議が開催される予定です。また、グループ12の皆様のご協力に感謝しますとの事でした。以上、ご報告です。

本日もロータリーを楽しみましょう。

例 会 次 第

【点 鐘】 佐藤 明寛会長 【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」

【四つのテスト】 石井 浩彦会員



【ゲスト】 三次市民部環境政策課

課長 折山 美代様 係長 三竿 好雄様 主事 藤原 慶太様
みよし未来環境会議2代目サステナアンバサダー

林 希咲さん 大久保 陽太さん 久保田 悠一さん 酒井 亮さん 原田 莉音さん



幹事報告：灘岡直隆 幹事

- ・9月4日 ガバナー公式訪問、クラブフォーラム出欠表の回覧
《来信文書》
- ・国際ロータリー：月刊ロータリー8月号
- ・RI日本事務局：財団室NEWS8月号
- ・三次中央RC、庄原RC：会報

出席報告：福品博美 部会長

第2829回(7月17日)の出席報告					第2831回(8月7日)の出席状況			
会員数	出席者	免除者	Make-up	出席率	会員数	出席者	欠席	出席率
41	33 (1)	1	1	85%	41	28	13	68.29%

Make-up内訳：明山会員(7/10 理事役員会)

SAA報告：富士原功二 副SAA

スマイル・健康感謝箱		計17,950円
氏名	内容	
佐藤 明寛 浅井 健一	みよし未来環境会議の皆さん!!本日はよろしくお祈いします。楽しんで下さい!! 8月2日に息子の結婚披露宴を執り行うことが出来ました。幸せな家庭を築いていって欲しいと思っております。	
石田 光司郎	折山課長、三竿係長、藤原主事、5名の高校生の皆さん、ようこそおいでくださいました。30分という短い時間ですが、よろしくお祈いします。	
児玉 敏宏	高知県汗見川マラソン10km走ってきました。ゴール後、清流に飛び込み最高でした。佐々木先生、灘岡さん、ありがとうございました。	

